

MÁS DE MEDIO MILLAR DE VILLANOVENSES PARTICIPA EN LA I SEMANA DE LA SALUD

Vva. de la Cañada, 7 de abril.- El alcalde, Luis Partida y el gerente de la Agencia Antidroga de la Comunidad de Madrid, Manuel Molina, han clausurado esta mañana la I Semana de la Salud, durante la celebración de un desayuno de trabajo al que han asistido los profesionales sanitarios del Centro de Salud de Villanueva de la Cañada y los vocales del Consejo Municipal de Salud. Éste órgano, dependiente de la Concejalía de Sanidad y Consumo, ha promovido esta iniciativa en la que han participado más de medio millar de villanovenses.

Concienciar a la población

El objetivo principal de la I Semana de la Salud ha sido concienciar a toda la población niños, adultos y mayores- de la importancia que tienen los hábitos saludables para el desarrollo de una vida equilibrada y sana. “Quiero agradecer, en primer lugar, el esfuerzo de todos aquellos que han colaborado en esta I Semana de la Salud y la gran participación ciudadana. Iniciativas como ésta, de prevención y promoción de la salud, son muy importantes”, destacó el regidor, Luis Partida.

Por su parte, el gerente de la Agencia Antidroga, Manuel Molina, manifestó su satisfacción por la puesta en marcha de este tipo de actividades: “Es fundamental concienciar a la población de que el primer agente de nuestra salud somos nosotros mismos. La Consejería de Sanidad así como la Agencia Antidroga estamos a vuestra disposición para próximas ediciones de esta Semana de la Salud”.

Pruebas médicas gratuitas

Los profesionales del Centro de Salud de Villanueva de la Cañada han organizado 17 charlas-coloquio, a las que han asistido 225 personas. También han realizado 300 pruebas médicas gratuitas: toma de tensión arterial, exploración de oídos, prueba del colesterol, medición de la masa corporal, etc. Los oftalmólogos de las ópticas del municipio colaboraron también realizando exploraciones de ojos a un centenar de personas, detectando 10 casos de glaucoma, 9 de cataratas y 1 de retinopatía.





Las distintas ponencias así como las conclusiones de la I Semana de la Salud serán publicadas en breve para dar a conocer los resultados a toda la población.

Nota de prensa